
 

Dix questions à Mme Lefebvre, principale du collège 

Deux élèves 
convoqués 
dans le 
bureau de la 
principale. 
Ouf, ce n’est 
que pour une 
interview ! 

Baptiste et Melvin, accompagnés de Mme Paul, sont allés interviewer Mme 
Lefebvre. Ils lui ont posé dix questions concernant son métier et ses goûts. 

 

Pourquoi avez-vous choisi ce métier ? 
J'ai choisi ce métier car j'aime travailler avec 
les élèves, trouver des solutions pour les aider 
à progresser. 
 
Avez-vous fait un autre métier avant celui-ci ? 
Oui, j’étais enseignante en SEGPA. 
 
Quel projet pour le collège aimeriez-vous 
faire ? 
J'aimerais que les élèves s'approprient 
l'établissement. J'aime aussi quand les élèves 
font des projets, comme par exemple créer un 
logo pour le collège. 
 
Pourquoi faites vous une remise des prix pour 
les meilleurs élèves en fin d'année ?  
Je ne récompense pas forcément les meilleurs 
élèves. Je récompense les élèves distingués au 
sein du collège (handicap, CVC, délégués, AS 
etc) 
 
Qu’aimez-vous dans votre métier ? 
Une journée où je fais ce que je dois faire est 
rare (rires). J'aime le contact avec les gens.  J'ai 
un métier très social. 
 

 
Quel super pouvoir aimeriez-vous avoir ? 
J'aimerais pouvoir convaincre les élèves que si 
on ne travaille pas, on n’arrive à rien. 
 
Quel genre de musique aimez-vous ? 
La musique des années 80 ! (rires) 
 
Si vous gagnez au loto, que feriez-vous en 
premier ? 
J'assurerais un bel avenir à mes enfants et je 
prendrais de véritables vacances sans rien avoir 
à faire. (rires). 
 
Faites vous du sport ? Lequel préférez-vous ? 
Je fais de la course à pied. C'est bien car je peux 
en faire quand je veux. 
 
Quel était votre matière préférée ? 
Les mathématiques. J'étais professeur de 
mathématiques en SEGPA. 
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